
Genau!

Vielleicht ist Blockchain eines Tages so weit, dass gewissermaßen "von außen" eine
Bezahlfunktion in ein Forum wie dieses eingebettet werden kann, ohne dass die Software hierzu verändert
werden muss. Ich könnte mir das schon vorstellen.

Aber leider ist das noch Zukunftsmusik, und es kann auch keiner voraus sagen, wie so eine Lösung künftig
aussehen wird.

Was den momentanen Reifegrad angeht, Merlinor, da hast Du noch etwas unrealistische Vorstellungen: So
weit sind wir noch nicht, dass das in vielen Bezahlsystemen oder gar im Banking schon einen festen Platz
hätte. Hat es nicht. Wir sind im Hype-Zyklus gerade auf dem Weg nach unten, ins Tal der Enttäuschungen. Ich
warte gespannt darauf, wenn es wieder nach oben geht, denn das wird bestimmt passieren. Nur leider kann
niemand genau sagen, wann das sein wird, und wie die Welt dann aussehen wird.

Ich persönlich bin (Zwei Seelen wohnen, ach, in meiner Brust) zwischen zwei Polen hin- und hergerissen:
Einerseits die Technikbegeisterung, die ja leicht in all zu naiven Technikoptimismus umkippen kann.
Andererseits die Freude am Kreativen und an der Sprache. Für euch ist letzteres vermutlich das Eigentliche:
Es geht darum, Geschichten zu erzählen und die dann zu verkaufen. Auch diese Welt finde ich unglaublich
spannend.

Also kann es für mich nur darum gehen, beides zu verbinden.

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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